
AV Durak 
Können an den Vorgesprächen mehr Fraktionsmitglieder und Ehrenamtler teilnehmen? 
Antwort: 
Ja. 
 
AM Koch 
Kann eine solche Sitzung auch einmal in einer Flüchtlingsunterkunft (Container) stattfinden? 
Antwort: 
Ja. 
 
AV Durak 
Kann man in Bornheim Werbung machen, damit neue Mitglieder geworben werden können? 
Antwort: 
Ja. 
 
AM Koch 
Kann auch direkt Werbung gemacht werden, auch wenn noch keine Neuwahlen stattfinden? 
Antwort: 
Ja. 
 
AM Aharchi 
Kann es mehr Visualisierung auf der Internetseite der Stadt Bornheim geben? 
Antwort: 
Frau Kaufhold ist wegen des Integrationskonzeptes mit dem Rhein-Sieg-Kreis im engen Kontakt. 
 
AM Koch 
Kann sich der Integrationsrat für 2018 ein Motto nehmen? 
Antwort AV Durak: 
Ja. 
 
 


